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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo  ao  Secretário  de  Estado  de
Transporte  e  Pavimentação  Urbana -  SETPU,
demonstrando  a  necessidade  de  viabilizar
recursos para construção de Ponte sobre o Rio
Azul no Município de Cláudia.

Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após ouvido
o Soberano Plenário, que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo ao
Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação Urbana - SETPU, demonstrando a necessidade de
viabilizar recursos para construção de Ponte sobre o Rio Azul no Município de Cláudia.
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JUSTIFICATIVA

A construção de pontes é fundamental para o desenvolvimento do país, pois o principal meio de transporte
de cargas e pessoa é o rodoviário, no entanto é preciso apostar em um desenvolvimento sustentável com
pontes seguras, duradouras e que não agridam o meio ambiente, sendo assim trata o presente requerimento
sobre a viabilização de recursos para a construção de uma nova ponte sobre o Rio Azul, na Estrada
Valdirene, que dá acesso ao Assentamento Keno.

A obra é de extrema importância e precisa ser executada com urgência, pois a ponte é essencial para a
população e demais pessoas residentes ao longo da Estrada Valdirene, servindo também como um corredor
para extração de matéria prima para as indústrias dos municípios.

 As condições atuais da ponte não suprem mais a capacidade de segurança de transportes de cargas, em
especial, da madeira da região. Sendo assim, para evitar possíveis interdições e prejudicar o acesso à sede
do município, solicito a implantação de uma nova ponte, nos padrões ideais para suportar o trânsito e as
variações climáticas.

A obra se torna ainda mais importante se for levado em conta o potencial de crescimento do Município, e as
500 famílias que lá residem.

Razões pela qual, solicito o apoio com os nobres Pares para aprovação.
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